

SÜDKURIER

Radolfzell

Der Radolfzeller Reitclub Bodenseereiter ist bei Turnieren erfolgreich

02.04.2013



Ursula Röderer wurde bei der Hauptversammlung des Vereins im Amt bestätigt. Isabelle Sundag baut bei den Bodense Reitern die Dressur aus.

Die Mitglieder des Reitclub Bodenseereiter beschränken sich bei der Ausübung ihrer Sportart nicht auf die Pflege und das gelegentliche Ausreiten mit ihren Pferden. Eine ganze Reihe von Aktiven des Vereins nimmt immer wieder an Turnieren der verschiedensten Art in der ganzen Region, ja sogar in der benachbarten Schweiz teil. Bei der gut besuchten Hauptversammlung wurde die bisherige Vorsitzende Ursula Röderer einstimmig in ihrem Amt bestätigt.

Die zahlreichen Veranstaltungen waren sportlicher und gesellschaftlicher Art. Der Reiterstag im Frühjahr sei sportlich zwar ein voller Erfolg gewesen, doch spielte das Wetter dieses Mal nicht mit. So wurde die Bewirtung dieses Mal ins Reiterstübli verlegt, berichtete Vorsitzende Ursula Röderer. Dasselbe Schicksal erlitt die Grillparty am See, die in die Feldscheune verlagert wurde. Dafür wurde das Jubiläumsturnier, das seit 40 Jahren ausgerichtet wurde, ein sportliches Großereignis. Viele ehrenamtliche Helfer sorgten für einen reibungslosen Verlauf. Im Herbst begeisterte Sankt Martin hoch zu Ross die Kinder, die dieses Mal vom St. Anton Kindergarten kamen.

[BILD PDF](#)

Bild gemütlich von zu hause aus lesen. Jetzt die BILD als PDF!

itunes.apple.com/BILD-PDF

Google-Anzeigen

In diesem Jahr will sich Isabelle Sundag, die zusammen mit Reitstallbesitzer Andreas Steidle das Pferdesportzentrum „In den Herzen“ führt, in der Nachwuchsarbeit und im Dressursport verstärkt engagieren. Sie selbst zählt zur Dressurreiterelite in Baden-Württemberg. Die junge Reiterin nahm im vergangenen Jahr mit sechs verschiedenen Pferden an 13 Turnieren der verschiedensten Kategorien in Deutschland und auch in der Schweiz teil und erreichte dabei beachtliche Platzierungen. Die zwölf Turnierreiter des RC Bodenseereiter nahmen mit ihren Pferden an insgesamt 23 Turnieren teil. Sie erreichten bei den Springwettbewerben 28 und in der Dressur 55 Platzierungen. „Mit diesen Zahlen können wir uns in der ganzen Reitsportszene sehen lassen“, betonte Ursula Röderer.

Während das Dressurreiten beim Bodenseereiter nach wie vor eine klassisch weibliche Domäne ist, verfügt der Verein mit seinem unmittelbar am See gelegenen Turnierrgelände auch über ideale Bedingungen für die Springreiter. Auch hier zeigen die Amazonen viel Energie und demonstrieren immer wieder die Harmonie zwischen Pferd und Reiter. Dieses Zusammenspiel ist beim Springen wie in der Dressur die Basis für sportliche Erfolge.

Der Auftrag des Pferdesportverbandes Baden-Württemberg an den RC Bodenseereiter, die Ausrichtung eines Sichtungsturniers für die deutsche

Jugendmeisterschaft am 27. und 28. April 2013 auszurichten, sei für den Club zwar eine große Auszeichnung, jedoch auch eine enorme Herausforderung. Man werde dabei auf zahlreiche Helfer, aber auch Sponsoren angewiesen sein, so die Vorsitzende. Bei den Neuwahlen zum Vorstand wurde Ursula Röderer in der Vereinsführung im Amt bestätigt. Sportwartin wurde Luisa Kreibitz und Jugendwartin Rita Kuhlmann.